



「ミズベリング西尾」勉強会を開催しました!!

ミズベリング西尾は、矢作川の豊かさや価値を知ってもらい、矢作川の水辺を活用したまちづくりを目指して活動します。今回は、西尾市職員の方々を対象に、他地域における「ミズベリング」の活動事例紹介や矢作川の水辺活用の「夢」について語り合うワークショップを開催しました。



矢作川の水辺活用ワークショップ

参加者が7つのグループに分かれて、矢作川の水辺活用アイデアを出し合いました。多くの夢のある意見やそれを実現するための意見が出されました。

主な意見

- ・ 矢作川の自然を活かした川遊び、アートコンテストの開催、キャンプ場、BBQ
- ・ 親子、お年寄りも水辺でゆったりくつろげるカフェ、フリーマーケットの開催
- ・ 河川敷を利用した健康増進、サイクリング
- ・ 人を呼び込むことが重要、矢作川の良さを知ってもらうことが重要 など

日時：平成30年11月29日（木） 10：00～12：00

場所：西尾市役所 会議室

参加者：約50名

プログラム

①「ミズベリングとは」

国土交通省 中部地方整備局
河川部 地域河川課
課長補佐 榎野 誠 氏

②ミズベリング事例

「ミズベリングかのがわ」
沼津あげつち商店街振興組合
理事長 小松 浩二 氏

③水辺活用ワークショップ

矢作川水辺はどんな使い方ができる？
アイデアを実践できる方紹介



ワークショップの様子



ミズベリング活動紹介の様子

次回のミズベリング会議は、市民の参加を募り
来年2月に開催予定です！